

図書だより 5月号 R1.5 三輪小学校 図書室

4月25日におこなった「子ども読書の日」のおはなし会は、どうでしたか？
どの会場もすてきなお話ばかりでしたね。
もう一度読んでみたい本、聞けなかったお話は、図書室でかりて読んでみてね。

堅香子の会のみなさんによる音楽朗読会



堅香子の会のみなさん、今日は朗読をしてくださりありがとうございました。『葉書』や『金のひしゃく』『でんでんむしのかなしみに』を読んでくださりありがとうございました。読んでいる方は心をこめて声色も変えていたので『声優』かなと思いました！ピアノの方は、その言葉と合った音ですごくいいと思いました。中学校での3年間もよろしくお願いします。(6年)

「金のひしゃく」の本にとっても感動しました。私は戦争の時代に行った事はないけど、その時代にタイムスリップしたように感じました。一回見たらその本にすいこまれていて、堅香子の会のみなさんから目をそらすことすら出来ませんでした。読み終わった時には、泣きそうになりました。ありがとうございました。(6年)

ぼくはかたかごの会の方の話聞いて、三さつともちょっと悲しかったけど、たちなおれる話もあっていいなと思いました。音楽をききながら話をきくのは初めてだったから楽しかったです。ありがとうございました。(5年)

最後のお話にあった「次生まれる時は戦争のない世界に生まれてくるんだよ」の場面がとっても感動しました。このたびは本を読んでくれてありがとうございました。(5年)

よき読み聞かせ隊のみなさんによる読み聞かせ



今日は本をたくさん読み聞かせをしてくれてありがとうございます。ぼくはとくに「りんごかもしれない」がおもしろかったです。わけは、いろいろな形にへんかしているところがとてもおもしろかったです。(3年)

いろいろなしかけや手遊びなど、いっぱいみんなのためにたくさんしてくれて楽しかったし、おもしろかったです。人物の声の音がよくひょうげんされていて、ものすごくよかったです。来年もおもしろい本をもってきてください。(4年)

今日は本を読んでくれてありがとうございます。わたしが心にのこった本は、「サラダでげんき」です。わけは、りっちゃんがねつのママのためにサラダを作ってあげたのがとってもやさしいなと思ったからです。(3年)



読み聞かせ隊のみなさんおつかれさまでした。いろいろな本をしょうかいしてくれてありがとうございます。本のせかいに入ったように楽しかったです。わたしも、本や読書をもっと家族にも聞かせたいです。これからもがんばってください。(4年)



<p>きぼうとしょうさ 希望図書調査</p>	<p>図書室においてほしい本を書いてください。書いたら図書室へもってきてください。 ※かならず本が入るわけではありません。 小学校には合わない本、ねだんが高い本、まんがなどは図書室に入れることができません。</p>	<p>ねん くみ ばん なまえ</p>
-----------------------------------	---	-------------------------

本のだいめい や
本のジャンル を かきましよう。